

Anfahrt Drive in-Testzentrum an der Loreley-Halle St. Goarshausen

Verbandsgemeinde



für die Menschen
und unsere Heimat



Das Schnelltest-Zentrum wird unter der Loreley-Halle im dortigen Parkplatzbereich betrieben.

Die Testpersonen bleiben hierzu in ihren Fahrzeugen sitzen.

Aus Richtung Wellmich kommend fahren Sie bis Einfahrt zur Autofähre in Höhe der Polizeinspektion und biegen nach rechts in Richtung Rheinufer ab, biegen dann rechts in die Heinrich-Heine-Straße und anschließend wieder rechts in die Poststraße ein.

Von dort haben Sie vor dem erneuten Auffahren auf die B 42 den Blick auf die Einfahrt zur Loreley-Halle. Wenn diese frei ist, fahren Sie vor unter die Loreley-Halle.

Aus Richtung Kaub kommend biegen Sie in Höhe der Polizeinspektion links in die Einfahrt zur Autofähre ein. Nachfolgend gilt die Beschreibung oben.